



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>290 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3172189</b>
Prix	<b>16 800 000 €</b>

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Situé au sein d'un immeuble bourgeois, à proximité immédiate du Casino et des plages, ce somptueux penthouse en duplex vient d'être rénové avec soin, offrant des finitions de qualité supérieure et une vue imprenable sur la mer. D'une superficie habitable de 150 m<sup>2</sup>, cet espace élégant se compose d'un vaste séjour, d'une cuisine raffinée, de deux chambres avec salles de bains attenantes, ainsi que d'un bureau et d'une buanderie, offrant un confort absolu et une fonctionnalité remarquable. Une terrasse sublime de 140 m<sup>2</sup> s'étend majestueusement, offrant une vue panoramique à couper le souffle sur ...

*Located in a bourgeois building, close to the Casino and the beaches, this magnificent duplex penthouse, recently renovated with high-quality finishes, offers breathtaking sea views. With a living area of 150 m<sup>2</sup>, it comprises a spacious living room, a kitchen, 2 bedrooms with bathrooms, a shower room, as well as an office and a laundry room. A sublime terrace of 140 m<sup>2</sup> provides an incredible panoramic view of the sea. A parking space and a cellar complete this exceptional property.*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

